

## PRECIOS DE SUSCRIPCION

En Almeria, un mes.	ptas. 1'50
Provincias, trimestre.	5'00
Extranjero id.	10'00
Número suelto.	0'05
Idem atrasado.	0'10
Para revendedores, 25 ejemplares.	0'75

## TARIFA DE ANUNCIOS

En 1.º plana, linea, cuerpo 10.	ptas. 0'60
En 2.º y 3.º plana, id. id. id.	0'30
En 4.º plana, id. id. id.	0'20
Noticias, reclamos y comunicados, precios convencionales.	

## PAGOS ANTICIPADOS

OFICINAS Y TALLERES—REYES CATÓLICOS, 3.

## Cartas al Gobernador

III

Sr. D. Ramón Salvador Celades

No sabemos, Sr. Gobernador, si la era venturosa, por todos los buenos almerienses soñada, de la regeneración municipal de nuestro pueblo, llegará ésta a coincidir con la etapa de mando de V. S. Sólo haremos constar, que así de todas veras lo deseamos; porque la hora, Sr. Celades, de esa ansiosa redención, retráese ya en demasía, y por eso la guardamos con impaciencia, y por qué no decirlo? sin grandes esperanzas de oírla sonar en el reloj, un poco averiado, de nuestros tiempos!

De todas verdes, convierte esa aspiración en una realidad risueña, mediante la gestión de V. S., tráquese ella para los almerienses en una nueva descripción, nuestro deber consiste, a no dudarlo, en facilitar a usía todos aquellos elementos de juicio que puedan serle útiles para apreciar debidamente nuestros males y poder acudir a su remedio. De este modo, si V. S. no halla en su farmacopea gubernativa, droga ni específico alguno que cure las dolencias de nuestro pueblo, é se no decide a proporcionar al paciente, con aquella saludable energía que la gravedad de su estado reclama, nosotros, por lo menos, habremos de sentir la satisfacción del deber cumplido y de V. S. exclusivamente dependerá que esos patrióticos amelios se malogren.

Hay, Sr. Gobernador, una condición previa que poner en práctica, que existe la posibilidad de la emienda en nuestras viejas costumbres administrativas. Mientras esa condición no se realice, resultarán fallidas todas las esperanzas que se cifren en la reorganización de nuestra vida municipal, maestra y desquiciada. Nos referimos al nombramiento de nuevo Alcalde.

El Sr. Pérez Gallardo debe abandonar su pérdida de momento, la presidencia de la Corporación popular. De grado o por fuerza, invitándole primero a dimitir, aplicándose después, si se resiste a hacerlo—que si se resistirá—cuantos apuratos sean necesarios para obligarle a dejar la alcaldía, es indispensable, señor Gobernador, que V. S. proporcione prontamente a la ciudad ese ativo bienhechor de sus dolores. El Sr. Pérez Gallardo, por sus defectos de carácter, por su historia política, por sus circunstancias personales, no ha sido jamás, ni puede serlo nunca, el Alcalde popular que anhelan los almerienses; aquél Alcalde de quien pueda y deba premeterte Almería su regeneración; aquella autoridad no discutida y por todos aceptada, puesta al frente de un Ayuntamiento prestigioso y reformador, capaz de imprimir nuevas y sanas orientaciones a nuestra desdichada administración municipal.

Ni siquiera puede alegarse, en favor de la continuación de Pérez Gallardo al frente del Ayuntamiento, la escorrida y detestable razón política, con la cual se han justificado en nuestro país tantos abominables desaciertos. El partido liberal cayó del poder por mal de sus peones. V. S. representó en nuestra provincia al gobierno conservador, que Maura omnipotente preside. Y creyeron V. S.: si los almerienses imperiales celebraron con íntimo regocijo la caída de la situación liberal y acogieron con júbilo el advenimiento del partido conservador, ¿sabe V. S. por qué fué? No más que pensando en el enorme peso de que se verán aliviados, cuando presencien el batacazo de Pérez Gallardo, llegada que sea la hora, feliz para la ciudad, en la cual pronuncian sus trémulos labios el último y eterno adiós a la alcaldía.

No hablamos así, Sr. Gobernador, al fin de la pasión de recta. Los odios políticos, ya lo dijimos a V. S. desde el primer momento, no alteran ni perturban nunca la serenidad de nuestras juicios. Ahí tiene V. S. al frente de la Diputación Provincial á su Presidente don Andrés Cassinello, liberal también, a cuya gestión ha tributado siempre EL RADICAL aplausos fervorosos. Sus aciertos inspiraron nuestras alabanzas. En justicia procedimos al rendirselas. Con igual espíritu de imparcialidad que juzgamos y enaltecemos los actos del señor Cassinello, censuramos severamente la gestión del Sr. Pérez Gallardo. No son nuestras pasiones, sino sus propios hechos los que le acusan. Nuestro pueblo no le debe ninguna obra importante ni segunda. Los almerienses sólo recibieron de él daños y desfavores. Justifico esto que le condene. Natural es que anulen con inconsciencia su crida.

Nosotros, Sr. Gobernador, al hacernos interóptes de estos vientos de la ciudad, sólo por el bien de ella laboraremos. No podrá decirse que al propio beneficio atendemos. No ha de ser ninguno de nuestros correligionarios quien reemplace en la alcaldía a

Pérez Gallardo. Designe el gobierno para ejercer ese cargo, a uno de sus amigos. Siempre que se, como lo decimos, persona integerrima y honrada, su nombramiento será bien acogido por nuestro pueblo.

Cierta es que el Sr. Pérez Gallardo se negará a dimitir. Antes de hacerlo, se iniciará las compenendas y negociaciones de costumbre. El *do ut des* entrará en ellas como factor decisivo. ¡Qué desdicha! ¡Qué miserable, y ruin, y corruptora política de campanario!

Se lo que fuere, lo que interesa y urge a la ciudad, es el rápido cambio de sus gobernantes municipales. Si el Alcalde no quiere dimitir, sobrados medios ha de encontrar el gobierno para destituirle. La interinidad en que viene constituido el Ayuntamiento, debe cesar también inmediatamente. Nombra otro Alcalde; toma posesión de sus cargos los concejales recientemente elegidos; y entonces haga con ellos Almería una nueva experiencia. Si se sienten poseídos hacia ella de amor desinteresado y puro, su gestión será fructuosa y el aplauso les acompañará por donde vayan. Si continúan la tendencia torcida de sus antecesores, sobre ellos caerán los severos ataques populares.

Ha terminado, Sr. Gobernador, la serie de nuestras misivas. No queremos molestar ni fatigar al público prelongándolas. Motivos no han de faltarnos para dirigirnos de nuevo á su autoridad en demanda de soluciones y remedios para los males de nuestro pueblo. Por hoy, basta y aun sobra con lo dicho. Si usía quiere alcanzar, el aplauso ahora, y el grato recuerdo después, de los buenos almerienses, atienda nuestras súplicas, en esta ocasión como siempre, encaminadas á lograr el engrandecimiento y la prosperidad de nuestra tierra.

Se despide de V. S. y le ofrece su concurso incondicional para bien del país,

La Redacción de EL RADICAL.

PARA EL GOBERNADOR.

## La emigración

Nuestro sueldo del día anterior ha producido la natural inquietud entre cuantas personas conservan aún vivo el cariño á nuestra patria chica, y sienten amor grande y generoso hacia esos pobres compatriotas encasillados en una aventura peligrosa. Ya hemos dicho que las islas de Hawái, sitio á donde se dirige la expedición, están inválidas por la terrible epidemia de la lepra.

A este grave mal hay que agregar la malquerencia que las razas primitivas que pueblan aquellos remotos territorios tienen á los europeos. De esta brutal enemistad de los indios y de los negros a los blancos, se origina una lucha permanente que obliga á los europeos á vivir en pie de guerra, dispuestos á rechazar las continuas agresiones de que son objeto.

Nuestra imaginación meridional es muy dada á acometer empresas atrevidas, exaltada p' r la loca idea de adquirir pingües riquezas en un plazo breve. Ningún país ha dado tanta sangre á la emigración como España, y especialmente

celebraron con íntimo regocijo la caída de la situación liberal y acogieron con júbilo el advenimiento del partido conservador, que V. S. por qué fué?

No más que pensando en el enorme peso de que se verán aliviados, cuando presencien el batacazo de Pérez Gallardo, llegada que sea la hora, feliz para la ciudad, en la cual pronuncian sus trémulos labios el último y eterno adiós á la alcaldía.

No hablamos así, Sr. Gobernador, al fin de la pasión de recta. Los odios políticos, ya lo dijimos a V. S. desde el primer momento, no alteran ni perturban nunca la serenidad de nuestras juicios. Ahí tiene V. S. al frente de la Diputación Provincial á su Presidente don Andrés Cassinello, liberal también, a cuya gestión ha tributado siempre

EL RADICAL aplausos fervorosos. Sus aciertos inspiraron nuestras alabanzas. En justicia procedimos al rendirselas. Con igual espíritu de imparcialidad que juzgamos y enaltecemos los actos del señor

Cassinello, censuramos severamente la gestión del Sr. Pérez Gallardo. No son nuestras pasiones, sino sus propios hechos los que le acusan. Nuestro pueblo no le debe ninguna obra importante ni

segunda. Los almerienses sólo recibieron de él daños y desfavores. Justifico esto que le condene. Natural es que anulen con inconsciencia su crida.

Nosotros, Sr. Gobernador, al hacernos interóptes de estos vientos de la ciudad, sólo por el bien de ella laboraremos. No podrá decirse que al propio beneficio atendemos. No ha de

ser ninguno de nuestros correligionarios quien reemplace en la alcaldía a

## El Radical

DIARIO REPUBLICANO

M. MARIN

COMISIONISTA DE FRUTAS EN LOS MERCADOS EXTRANJEROS  
Ofrece barriles y serrines á precios reducidos.

Informará Miguel Marín.—Almería.

Maiz

M. BERJON.

## José Balboa Morales

Médico de las Facultades de Argel y Madrid. Ex-cirujano del hospital francés. Especialista en partos y enfermedades de la matriz.

CURACIÓN RÁPIDA DE LAS FÍSTULAS URINARIAS.

Horas de consulta: de 8 á 11 de la mañana y de 1 á 5 de la tarde.  
Plaza de Santo Domingo, 3, pral.Serrines superiores de corcho.—“LA INDUSTRIAL CORCHERA,  
DE BARBE, ROMAY Y COMPAÑIA  
BARCELONA

Peso por fanega de 4 á 4'500 kilos.

Informará, Eusebio Romay.—Paseo del Príncipe 73, bajo, derecha, Almería.

MORET Y MONTERO

ALIANZA POLITICA

La prensa de Madrid confirma las noticias que adelantó el telégrafo. Los eteros fracasados de los principios, de las ideas, de los avances democráticos, han sellado la unión. Los brazos temblorosos de Meso han caído sobre la Cotorra Vaticana de la política, y la España liberal ha reido á mandibula batiente.

Esta alianza de Moret y Montero no llama á la actualidad. El suceso se esperaba. Las riñas se atraen con impulsiva vehemencia.

Firmó el canónigo gallego el tratado de París; fué el radical Moret el autor de la ley de las jurisdicciones que estornilla el espíritu moderno, que extraña es que las momias fosilizadas, que cooperaron en todas nuestras grandes desventuras, pasten en el ocaso del régimen, ganos de raer el último hueso de la que fué nación Iberia.

En esa nueva alianza que tan bien ha caído á los que de ella se prometió un acto, no hay ni aún siquiera una afirmación de lo que será en el porvenir el partido que ahora levanta su cabeza por entre las ruinas de la patria. Todo el programa de esa conjunción política está reducido á poner en cuarentena los grandes problemas que agitan la conciencia nacional.

No habrá por parte de los liberales moretistas, ni supresión de los consumos, ni ley de asociaciones ni servicio militar obligatorio.

La colectividad política que integran Meso y Mecha (éste Moret), es esencialmente reaccionaria.

Todas sus orientaciones están limitadas á favorecer á deudos y yernos.

Son hombres éstos que no tienen en la cabeza más ideas que las que de Roma llegan. Especie de calabazas de cuello, alumbradas en su angosta vacuidad por círculos de los que usa la más fervorosa clerical. Bien están pegados y unidos Moret y Montero. Ello se impone. Esta alianza descocada representa y significa la derrota del pueblo.

López Domínguez ha dicho de ella, que lo que se funda es un partido conservador. Nosotros creemos que lo que nace con este tipo de isarcitos irredentos, es un insulto á los ciudadanos, los cuales no deben pensar ya en más solución que en la República.

AZUFRE

de la Compañía Franco-Española  
Fior sublimado  
Refinado melillido  
Grano

Representante para esta provincia, Juan Rodríguez Burgos, Almería.

LA DIOSA SINCERIDAD

—Sinceridad!—ha vertido la boca de Maura al despedir á los gobernadores para sus provincias respectivas.

—Sinceridad!—han exclamado los duenos provinciales, al despedir á su irónico jefe.

—Sinceridad!—ha exclamado el pueblo, al ensayar el eco de la palabra omnipotente.—Eso es lo que queremos!

Y el eco de la palabra ha revivido por un momento en las conciencias, esperando el día de las elecciones generales para velar por la palabra puesta en boca del Presidente del Consejo y hacer que se cumpla, si forzado fuera con la ley supremo del garrote.

bladores de Hawái inspiran los europeos, preguntamos nosotros: ¿qué gobierno garantiza el cumplimiento de esas promesas? Ninguno.

Resulta, pues, Sr. Gobernador, que en Almería se ha cometido este verdadero delito contra la patria, que penan y castigan las leyes.

De la rectitud de V. S. esperamos que sabrá castigar con energía á cuantos, pudiéndolo impedir, autorizaron á esos centenares de familias almerienses para embarcarse con rumbo á las islas de Hawái, donde les espera la muerte lejos de la patria de sus amores.

Los hermanos Quintero

Hé aquí la bellísima poesía de que nos dió cuenta el telégrafo, leída por D. Serafín Quintero en el banquete celebrado recientemente en Madrid en honor de los aplaudidos autores de *El genio alegre*:

Nobles damas y lindas doncellas que aquí honrás nuestro nombre modesto y con vuestra presencia tan sólo galantes o disteis el más alto premio: escuchad unas cuantas palabras que con fuerza nos saltan del pecho, como el agua que rompe la roca porque sabe que fuera está el cielo.

Senores y amigos que acudisteis también al festejo: compradnos que aunque fuera prudente fuera ingrato sin duda el silencio.

Festejáis á dos hombres humildes, que son tan soberbios, que declaráis aquí sin rebazo que tienen un mérito:

el de amar á esta tierra española con la fe de un creyente sincero. Y como esto es feliz maraville aquí donde inspiran desdén ó desprecio las flores que brotan en este encantador jardín que tenemos, nos oír pensas á nosotros que acaso por ello nos brindáis esta fiesta solemne, que como españoles no más merecemos.

Y esto dicho, del fondo del alma se eleva un recuerdo:

la comedia que ha dado, en buen hora, para este homenaje motivo ó pretexto, nació alegría á la vida del arte allá en otro mundo, allá en otro suelo,

que los maestros parén del nuestro, mas al cuius se halla unido en la vida por la fuerza de su vínculo e trébol: porque allí, para orgullo de t' dos, expresan las más sus intimos ecos, sus dichas, sus pes' sus amores, en lengua sublime que su tiempo más diáfano que ésta.

Don Quijote loco, Sancho Panza cuerdo, hablaron y hablaron, labrando su gloria, bajo el sol de los campos manchegos. ¡Gratitud para aquellos hermanos que el hallar en la escena un destello de la patria común, conmovidos el amor á la madre sirvieron!

¡Gratitud y cariño hacia todo! Levantemos las copas por ellos!

Con risa que alegra un semblante abatido y serio;

que primavera que florece en mitad del invierno; como só Mayo que rompe las nubes y descubre el azul de los cielos, llega una andaluza, tod' luz y gracia, de los Arrayanes el palacio austero.

Blanco es su vestido, negro son sus ojos, su abuelo es negro, y gentil y nueva diosa de las flores, las lleva

**MINERALES.**

Don Rafael Martínez compra toda clase de minerales de plomo y plata  
Para contratos e informes dirigirse a don Juan Rodríguez Burgos.

**La grangería de Lourdes****Estadística aplastante**

No cerró el santuario de Lourdes, impios republicanos, que cortarían una corriente de salud para la Francia y para el mundo entero, quien allí acude a curarse y buceo dinero se dejó!

No vengáis con que una parte de ese dinero se la lleva el Papa, otra el obispo de Tarbes y el resto unos frailes enemigos de la Patria; ni aleguéis que Lourdes sirve muy bien de punto de cita para conspiradores legitimistas franceses y carlistas españoles, y en caso de una guerra civil sería buen refugio de fascinos. Toda esa es calumnia de los enemigos de la religión.

Así gritan los ultramontanos franceses, temerosos de que la República les cierre su amado Lourdes, aquella maravillosa e inagotable que mana sólo agua, pero ella se convierte en ero puro ya scuado.

La razón? Pero estos empedernidos republicanos que tienen ojos, pues no ven que en Lourdes secura tanta gente? Aquí empieza el reclamo de las curaciones milagrosas. Allí secura todo, no hay mal que resista al agua de la grata, ni existe panacea medicinal que con ella pueda competir, desde el jarabe de la anciana Seigal, las píldoras Pink, 6 los específicos del doctor Munyen.

Y sigue una retahila de portentos que mete miedo. Piernas cortadas que crecen, como dicen que crece el rizo de las lagartijas; cánceres incurables estirpadiz; ojos nacidos de pronto a ciegos que no los tentar; jorobas desvanecidas como si las hubieran cepillado a garrafa, y vieneses de niñas enemáticas convertidas en gruesas panzas de mujer pléjrica, sin más alimento que el agua y unas pocas hostias. Y todo esto á docenas, á centenares, á miles... Las llagas, los tumores, los quistes, bahl, ese, con meter un dedo en el agua después de comulgar, está sanado; ¡que pequeñeces! Lo admirable son los brazos cortados que crecen con mano y todo...

Muy bien contado. Las pruebas únicamente faltan, y por eso los incrédulos no se rinden. Mas, por fortuna, acaban de aparecer, venidas de Lourdes mismo, fréquitas y coleando, sangrando si se quiere; son irrebatibles.

Los frailes, guardianes de Lourdes, acaban de prestar al mundo un señalamiento de servicio, publicando en el *Journal de la Grotte*, que ellos confesonan la estadística de los ingresos de aquella santa industria, á guisa de balance anual.

Sobre las cifras que ellos han publicado, nosotras hemos hecho el cálculo de pérdidas y ganancias para la Sociedad, cuyo resumen es sumamente instructivo.

Véase:

Francés.

Misas celebradas en Lourdes durante el año 1906 (hay que observar que no publican la nota de las misas encargadas que han dejado de celebrarse, 40.800)

A razón de cuatro francos una, término medio, son 1.970.440 intenciones recomendadas, calculadas á dos francos de producto cada una.

4.309 inscripciones en la Cofradía, á tarifa mínima de un franco . . . . . 162.400

67.554 inmersiones de enfermos en las piscinas, á 10 francos . . . . . 3.940.880

161.821 peregrinos, que cuando menos habrán dejado en Lourdes 100 francos por cabeza . . . . . 675.540

240 trenes especiales organizados para el transporte de devotos, al precio insignificante de 500 francos, si fué corta la distancia. . . . . 16.182.100

Total. . . . . 21.085.229

Detrás de una estadística semejante, parece natural la inerción de otra, destinada á conseguir los frutos de esa millonada que llueve anualmente en Lourdes.

Por ejemplo: cánceres curados totalmente, 6.000; úceras de todo género, 20.000; jorobas suprimidas, 200 etc.

Y así veríais la gloria de la Virgen milagrosa y de paso á cuánto venía á salirle al mundo devoto cada portento de las aguas virginales, que antes no sabían a nadie; jamás en siglos y siglos se dí un caso, y desde la apariación de María son el cérito todo... ¡Y, sin embargo, cuando los Papas enfermos no quieren remates, ni los cardenales, ni los obispos, ni los frailes, ni los curas!

Pues no hay tal estadística, sino que en la de ingresos se dice, como de pasada y para que no se fija nadie en el dato, que las curaciones del año 1906 han ascendido, ¡y cuántas dirás, lector? Mira que han caído en Lourdes veintiún millones ochenta y cinco mil doscientos veintinueve francos y se han beñado en las aguas sesenta y siete mil quinientos cincuenta y cuatro enfermos.

Medita en estas enormes cifras, y, si lo haces, llegarás á ser en una de curaciones milagrosas proporcionada, enorme también.

Pero, ¡oh devocional!, no es así. Las curaciones, según la estadística de los frailes, no han pasado de... jagarras! 116 en todo el año!

De modo que, Lourdes, por 116 curaciones, y éstas dudosas, ha cobrado cerca de 22 millones de pesetas, y cada curación sale, por tanto, á 181.000 francos y 20 céntimos, y siendo los beñados en las aguas 67.554, han sacado nada más que el 1'7 por mil.

Y para eso tanto ruido! ¿En dónde está el milagro? Que le den al médico más inepto 21 millones de francos anuales para un gran sanatorio, y veremos si de 67.500 enfermos que él admite no salen curados siquiera 675, el 1 por 100 al menos. Los específicos acreditados curan, por lo regular, el 50 por 100, siguiendo el 75, los hay que llegan al ochenta y tantos, y no los hacen la Virgen, ni quedan á 181.000 francos por cura.

Sin medicina alguna, sin aguas curativas, sin local higiénico, donde se use no más el agua clara y el sistema expectante, ó los simples baños de placer y el aire libre, curaría lo menos un 30 por 100. El secente y tantos oireba el célebre abate Kacipp, que, aunque presbítero, no hacia intervenir elemento alguno milagroso y ultranatural en su sistema.

Pero no en agua común ó medicinal, en ciena, en bodegas, se puede probar á introducir los cuerpos de 67.500 personas enfermas, y seguramente atraerán más, muchas más, de 116. ¿Qué decir, qué aceptación tendría una medicina cualquiera que se vendiese á 100.000 francos la caja, advirtiendo que haría efecto sólo al 2 por 1.000 de los que la usarán?

Pues esto es Lourdes; esto, sus cacaos milagros; los mismos frailes lo confiesen en su periódico; *El Siglo Futuro* y *La Semana Católica* insertan esa preciosa confesión estadística, la más a propósito para desilusionar á todos los buenos creyentes que se tragan esas ruinas de molino y para decidir al Gobierno francés el cierre del balneario más costoso y menos eficaz del mundo; y si no, que se compare con las aguas francesas de Vichy, ó con las españolas de Panticosa, de Marmolejo ó de Fitero, y aun con las curaciones milagrosas de cualquier Virgenecilla de cuarto orden, española, como las de Aranzazu, el Puig la Fuensanta.

Y aún queda por desollar el rizo. ¿Esas curaciones, son definitivas? Nadie lo asegura y menos lo prueba. ¿Son siquiera tales curaciones? Porque sabido es por confidencias de agudas victimas que en Lourdes se da dinero á los que prestan á la comedia de parecer enfermos y luego curados; el Gobierno francés posee las pruebas.

Y de las enfermedades contraídas en el viaje por los que no se curan; de los enfermos que se agravan y de las infecções que produjeron los trenes poblados de microbios patógenos, ¿quién llevó estadística á cuenta publicable?

¡Oh! De eso, nadie. Pero ya sabemos que de 67.554 enfermos quedan sin curar (67.554 - 116) 67.438, que enferman, se agravan, se contagian, empeoran, y al fin mueren muchos otros; y para tan pebre resultade, ¡un gasto anual de 22 millones de pesetas... confesadas!

Caballeros, ¡hay milagro que se parezca más que los de Lourdes al famoso de San Blas de Huete que para curar el eligote á uno ahogó á siate!

El Padre Franco

**EN VARIEDADES****DESDE LA BUTACA**

Con alguna más concurrencia, representárense noche en este elegante coliseo las obras anunciadas, con la variación de la primera función poniendo en lugar de *El arte de ser bonita*, el mamarracho sica ipse: *Género íntimo*.

Es esta obra demasiado conocida del público de Variedades y sólo pudo soportarla anche como pretexto para que la simpática Pura Martínez no cantase un tango de los lunares de primera y unas malagueñas como ella solo sabe hacerle, mejor dicho sentirlas honestamente.

En *Bohemios*, tanto en su primera representación como anche, luchaba el público con el recuerdo de otros intérpretes de feliz memoria, pero á pesar de todo, triunfó la bella y distinguida prima tipa Elena Rodríguez.

La notable artista poe una voz bastante aceptable para este género, algo irregular en sus diferentes registros pero desde luego agradable en alto grado sobre todo en el agudo y en el grave, que sea sin duda los más gratos y deliciosos.

El baritono Sr. Robles hizo un papel diferente á sus aptitudes pero que sorprendió con sus notables facultades las difíciles situaciones del personaje que representaba.

Con decir que *El amor en solfa* es de los hermanos Quijano, dicho queda que es un cuadro de viviente realidad, aunque sea una de sus más vulgares é incultas creaciones. El argumento de *El amor en solfa* pose de relieve las peripecias que sufren los amantes en cada una de las tres distintas formas del arte moderno. El público acogió con relativa frialdad la obra, reconociendo, sin embargo, la agudeza y buen gusto de los chistes con que beráan los Quijano todos sus concepciones teatrales.

La música, nada tiene de particular, y no es por la fama de quien la firma, habiendo pasado como desborda é insipida creación de adocenados autores.

En la interpretación de *El amor en solfa* distinguieronse notablemente por su maestría y acierto, las bellísimas tíes Luisa Rodríguez, Pura Martínez y Elena Rodríguez, y los artistas Ballester, Robles, Palacios y el incomparable Pablo López.

Llamamos la atención y aconsejamos al público en general para que no deje de asistir mañana al estreno de la lucida ópera bufa, arraigada del alemán por los Sres. Fernández Arias y Cuenda, música del eminente maestro Paul Linke, titulada *Lysistrata*, en la seguridad que han de agradecerlos nuestros socios de desinterés.

**MIJITAS**

Función para hoy:

A las 8.—«El amor en solfa».

A las 9.—«Carcelera».

A las 10.—«La mala sombra», de los hermanos Quintero, (estreno).

A las 11.—«La gitana blanca», en la que tanto se distingue la bellísima tipa Pura Martínez.

NOTA.—Agradecemos á la empresa su atención al ruego que le hicimos sobre el puntual comienzo de las obras que se anuncian.

**PASTORAL BOTIJIL**

*Ab alio dittere quod  
ficeris.*

*Santo Tomás. Capítulo V. versículo II.*

Queridos hermanos: Mañana, sábado, á las tres de la tarde, llegará á esta capital la estudiantina escolar granadina de aspirantes al Magisterio, la cual permanecerá á nuestro lado durante los tres días de Carnaval.

Deberéis como buen pastor de esta grey botijil, es llamar á capítulo á mis feligreses para aconsejarles vez y vez para recibirlos con el regalo que en toda ocasión demostráis cuando de abrazar á nuestros hermanos se trata.

No hay de ser dífice para nuestros entendidos el número relativamente pequeño de los expedicionarios. Hay que elevar los ojos *Sursum corda* pensando que son hermanos nuestros y que allí donde un solo granadino se halle, debemos repetir las santas palabras del Evangelio:

*Nunc est bibendum.*

Pero si pequeño es el número, grande es por su calidad. *Pauca, sed bona*, que dijo el Profeta, pues entendéis, hermanos míos, que son los maestros de futuras generaciones que habrá de educarlos en el santo amor que se profesan los hermanos gemelos, Granada y Almería.

Día de júbilo sea, pues, mañana para todos, y así en este como en los sucesivos, hasta el miércoles, día de ayuno y abstención, quedáis, por esta misa bendición apostólica, autorizados para todo género de libaciones, dentro siempre de vuestra cultura y reconocida hidalgues.

*Mens agitati molere.*

Dios os guarde y que la paz y la verdad sea con vosotros; pues yo, hermanos,

*Con estas cosas que digo  
y otras que guardo en silencio,  
á mis soledades voy  
de mis soledades vengo.*

*Vuestro Obispo*

*In partibus infidelium*

FERNANDO SALVADOR ESTRELLA.

**Las cédulas personales**

El ex ministro de Hacienda, Sr. Navarro Reverte, hablando con varios amigos, se ha expresado en términos muy alarmantes respecto á lo que puede seguir ese motivo de la cobranza de las nuevas cédulas personales.

Reconoce el Sr. Reverte que el aumento del impuesto no se hizo aparejado con la supresión del impuesto de consumo. Fué el aumento de las cédulas votado sin oposición, como un medio de ir al impuesto progresivo del capital; pero ese aumento llevaba aparejado su cumplimiento en beneficio de las clases trabajadoras.

Y como ese complemento que estableció el plan de Hacienda no se da ahora al contribuyente, la recaudación del impuesto de cédulas no debe exigirse por el Estado ni el público debe pagarla.

—Crean ustedes—añadió—que ese es un lo que merecerá al Gobierno. ¡Bueno que tiene éste arrancado á los pies, y más aún cuando se abandona la supresión del impuesto de consumo, en la única forma que era factible hacerlo. Suprimiéndolos de raíz!

E aumento de las cédulas va á dar que hacer, esto son al menos los siete mil, al flamante Maura.

La Cámara de Comercio y el Circulo Mercantil de Almería, se disponen, según nuestras informes, á protestar de directamente en el Parlamento. De tal magnitud fueron las denuncias formuladas por el representante de Almería en el Congreso, que el ministro de la Gobernación vió obligado á intervenir directamente en el asunto, adoptando medidas para impedir que se repitieran las atrocidades que se realizaban con los obreros.

Si el Gobernador civil quiere, como creemos, volver la tranquilidad á la población minera de Bacares, uno de sus primeros actos debiera ser cambiar el Ayuntamiento jimenista de aquel pueblo, que sin duda alguna es la causa de que los obreros estén allí tratados peor que esclavos.

En la interpretación de *El amor en solfa* distinguieronse notablemente por su maestría y acierto, las bellísimas tíes Luisa Rodríguez, Pura Martínez y Elena Rodríguez, y los artistas Ballester, Robles, Palacios y el incomparable Pablo López.

La música, nada tiene de particular, y no es por la fama de quien la firma, habiendo pasado como desborda é insipida creación de adocenados autores.

En la interpretación de *El amor en solfa* distinguieronse notablemente por su maestría y acierto, las bellísimas tíes Luisa Rodríguez, Pura Martínez y Elena Rodríguez, y los artistas Ballester, Robles, Palacios y el incomparable Pablo López.

**QUINTOS****La General en España****Empresa para la redención**

Por 825 pesetas depositadas en casa de Banos, se dan 1.500, al que le toque servir en activo.

Conocido es el buen crédito y buen cumplimiento de esta casa. Desde 1.887 tiene redimidos 10.000 mozos. Esta empresa redime á todo riesgo; las que lo hacen mandan barato se fundan en la mutualidad y no tiene bastante el quinto para redimirse con lo que deposita, porque están sujetos en el repartimiento y tienen que desembolsar más cantidad.

Pidan condiciones para contratos en esta provincia á D. José Iglesias, Navarro Rodríguez, 17, Almería.

**Centro Barcelonés.-Quintas**

AUTORIZADO POR LA LEY DE 30 DE JUNIO DE 1887

DIRECCIÓN GENERAL: CARMEN 42, 1º, BARCELONA

Esta antigua Asociación que suscribe anualmente en todo España miles de pólizas y que ha redimido siempre á todos sus asociados por 750 pesetas, ofrece á las familias interesadas en la próxima quinta, como lo ha hecho en las anteriores la condición immejorable de permitir que los interesados depositen su dinero en el mismo pueblo ó donde quieran, sin que la Dirección se inicie de los capitales hasta la época de la redención de los mozos. Esta condición es la única que asegura á las familias el capital de sus pólizas, ya que no tienen que desembolsarlo ni mandarlo á ninguna parte ni puede nadie hacer uso de él.

## ENTRE MUJERES

## A tiro limpio

En la madrugada última, entre dos y media y tres de la misma, se desarrolló un suceso sonoroso en el baile de máscaras que con el título «El Recorso» funcionó en la plaza del Carmen.

Doce mujeres bravas dirigieron en el salón destinado a la danza antiguos y viejos romances. Las protagonistas de este trágico suceso, que turbó la alegría de la respetada y respectable chuchería andante, se llaman Soledad (a) Caballo de Madero y Antonia Almendro González. La primera disparó un tiro sobre la dama, hiriéndola en la espalda.

La policía detuvo a la agresora y ordenó que la herida fuera conducida al Hospital. Estos son todos los datos que hemos logrado adquirir. Despues del lamentable incidente, señor Gobernador, pueden estos y otros bailes continuar.

## NOTICIAS

## Indultos

Per reales órdenes de 24 del pasado mes de Enero, se ha concedido indulto de la penalidad que marca el artículo 31 de la Ley de Reclutamiento, á los siguientes individuos de esta provincia:

Plácido de Miras Sánchez, de Almería; José Pérez López, de id.; Eusebio Amate Pérez, de id.; Francisco García Navarro, de id., con residencia en Orán; Isidro García Martínez, de id. con la misma residencia; José Antonio García García, de Alhama y vecino de Albaráchez; Melitón Fernández Clemente, de Antas, y Juan Pedro Fernández Clemente, de id.

Igualmente han sido indultados por disposiciones de la misma fecha, los prófugos Antonio Rodríguez Márquez, de Cuevas; José Gómez Palomero, de Dañas, y Manuel Herrada García, de Nijar.

## Registro civil

DIA 7

Nacimientos.—Ana Galera Martínez, Manuel Pérez García, Francisco Albañez Ramírez, Salvador Soriano y Eduardo Pérez López.

Defunciones.—José Martínez Abad, Josefina Cirre Vivas, María del Carmen Andújar García y Josefina Gálvez Sánchez.

Casamientos.—Ninguno.

## De minas

Por D. José G. Salinas, vecino de Almería, se ha solicitado del gobernador la propiedad de 20 pertenencias de mineral de hierro, con el nombre «Mi Natalia», del término de Bacares.

Don Manuel Sánchez, id. 54 de id., no minadas «Santa Julia», en jurisdicción de Macael.

Don Juan Fernández Murcia ha presentado en el Gobierno la carta de pago correspondiente al registro núm. 30.008 de Paterna.

## La veda

En cumplimiento de la prevención 4.ª de las disposiciones adicionadas á la ley de Caza de 10 de Mayo de 1902 y con arreglo al artículo 17 de la misma, quedará establecida la veda en general desde el día 15 del próximo mes de Febrero.

## Ascenso

El agente de la Compañía Arrendataria de Tabacos en esta capital, D. Juan Moreno Fuentes, ha ascendido á la categoría de primera clase.

## Nota

Ha sido nombrado notario interino de Alhama de Almería, D. Carmelo Garriga Aznar.

## Exámenes

En los últimos exámenes celebrados en Madrid, de inspectores de prisones, ha obtenido brillantes calificaciones el director de la cárcel de este partido, don Nicolás Carabellá Fresno.

Feleicitamos al Sr. Carabellá, por este triunfo que ha obtenido en su carrera.

## Sobre un recurso

En contestación á una comunicación del Gobernador civil de esta provincia, ha manifestado el alcalde de Laujar que el recurso iniciado por el ex secretario del ayuntamiento de este pueblo, don Joaquín G. de Mercado Aparicio, no se ha podido informar por no encontrarse en la alcaldía ni haber hecho entrega del mismo, el secretario saliente.

## Sociedad

En la última justa general celebrada por la sociedad «Unión Terrestre», se tomó el acuerdo de adicionar al reglamento por que se rige, un nuevo artículo por el que esta agrupación designará un jurado compuesto de tres compañeros para ver y faltar las faltas en que incurran los asociados.

## SOMATOS

Reconstituyente de primer orden

## Bien venido

Hemos tenido el gusto de saludar en esta redacción á nuestro querido amigo y correligionario D. Leopoldo López Egea, secretario del Círculo republicano de Zúrgena.

## Interino

Por ausencia del vice cónsul británico, se ha hecho cargo del despacho de asuntos oficiales de Inglaterra en esta capital D. Miguel Grans de Torres.

## Nombramiento

Ha sido nombrado agente de segunda

clase del servicio de vigilancia de la Compañía Arrendataria de esta provincia D. Juan Fr. Z. Ruiz, con el sueldo anual de 1.000 pesetas.

## Movimiento de buques

DIA 7

Entradas.—Vapor «Marie Louise», de Orán, con carga general y 69 pasajeros. Idem «Numancia», de id., con id. y 41 pasajeros.

Idem «Velarde», de Barcelona, con id. y 4 pasajeros.

Palaca goleta «Emilia», de Alicante, con petróleo.

Balandra «Nicanor», de Barcelona.

Despachos.—Pallebot «San José y Esposa», para Puerto Mayorga.

## Devolución

En la tarde de ayer fueron entregados al inspector de policía urbana los maderos que el Ayuntamiento facilitó al contratista de las obras del Manicomio para la ejecución de éstas.

No se ha gestado, pues, esa madera en hacer puertas y ventanas como maliciosamente supusieron algunos concejales.

## Por hurto

Han ingresado en la cárcel de esta capital María de la Cruz Expósito y Sociedad Donaire Martínez, como presuntas autoras, según denuncia del hurto de dos piezas de raro sustraídas del establecimiento de D. Juan Salvador y compañía.

## Petición

El jefe de la Comandancia de la Guardia Civil de esta provincia ha solicitado del Gobernador que se le remitan tubos de lana para proceder á la vacunación de los individuos de aquél Instituto y familias que se encuentran en los pueblos de la Cañada de San Urbano y Puerto.

## Gabinete-Médico-Quirúrgico

DE D. JOSE LOPEZ ORTIZ

Instalación de Rontgenología

## Rayos X

Electroterapia y Ozonoterapia.

Horas de consulta de 2 a 4.

Plaza de Bermúdez, número 5. Esquina frente al establecimiento de don Agustín Fernández.

## DR. BLANES (OCULISTA)

EX-AYUDANTE DEL DR. ALBITOS.

Diretor del Consulitorio Municipal de enfermedades de los ojos  
Consultas diarias: de 10 a 12 y de 3 a 5.—Antonio Vico, 1.—Esquina al Hotel «LA PERLA».

## GABINETE DENTAL DE TORIBIO ALVAREZ

Extracciones sin dolor. Empastes y crípsis. Especialidad en dentaduras sin cubrir el paladar. Dientes á pivote. Trabajos de puentes. Coronas de oro.

Principe, 8. principal.

## RECLAMACIONES

á los ferro-carriles

Calle de Granada, 30

ALMERIA.

## Mapa de la provincia de Almería

con todas sus zonas mineras

El más completo hasta el día, se vende en casa de su autor, D. Modesto Sevilla, calle de Martínez Campos, núm. 2, bajo. Precio, 5 pesetas. Pago adelantado.

## Se vende

una casa de tres naves con 150 metros cúbicos, carretera de Granada, llamada venta del Cañizo. Informes en el Reducto, establecimiento de Juan Hernández, en la calle de Antonio Vico, 13, sucursal de pan.

## Pérdida

El que se haya encontrado un revólver miér, con cachas de nácar, por las calles de las Tiendas, Real y Cid hasta la Puerta del Socorro y lo presente en la sombrerería de Francisco Morales, se le dará el doble de su valor por ser recordado de familia.

## Pedro Doméeq.

JEREZ DE LA FRONTERA.

Casa fundada en 1730

Vinos y aguardientes estilos Cognac

Representantes en Almería y su provincia,

Seforos Muñoz y Diaz

## FRANCES

ARITMÉTICA

CONTABILIDAD

Profesor: EMILE LACOSTE

Clases de CALIGRAFÍA desempeñadas por el reputado profesor DON AL

FONSO DELGADO CASTILLA.

Carrera de Santa Rita, 1, 2.º, derecha.

## De interés

El vino mejor y más económico para mesa es el Rioja Claret de las Bodegas Franco Españosas.

Botella 0'90 ptas.

De venta en la Confitería Sevillana, Puerta de Parchena 6 y su Sucursal calle Real nº. metro 3.



## Última semana

## LA HERNIA CURADA

por procedimiento esterno-médico compresivo

Tratamiento presentado en esta población por el acreditado médico del Instituto Brown Seguado de Madrid, don F. Guerrero.

Este moderno procedimiento, reconocido por las eminentes de todos los países, no necesita el empleo de la Cirugía, no tiene peligro, no causa dolores ni molestias, no tiene que guardar dieta y produce admirables resultados en un periodo muy breve de tiempo.

Consulta diaria, en el Hotel París, hasta el día 10 de Febrero, de 11 a 1 y de 5 a 6.

## AGENCIA DE MINAS

de Francisco J. Delgado  
Cervantes 2, Almería.

## Telegramas

## Ciudad Montero

Madrid 7

El Sr. Montero Ríos, contestando á preguntas que se le han hecho, ha dicho que el nuevo programa se inspira en la tendencia de que los liberales acepten la jefatura única y la unidad de pensamiento gubernamental.

Añadió que su edad y otras causas, le han llevado á renunciar la jefatura, pues solamente desea que se le considere como individuo del partido liberal.

## López Domínguez

Madrid 7

El Sr. López Domínguez, contestando á preguntas que le hicieron algunos periodistas, ha manifestado que el nuevo partido, por el programa expuesto, más bien parece conservador que liberal.

## Lo que dice Lacierva

Madrid 7

Interrogado por los periodistas el ministro de la Gobernación Sr. Lacierva, sobre el acuerdo á que han llegado los Sres. Moret y Montero Ríos, ha dicho que el Gobierno se congratula de que los dos personajes aludidos hayan llegado á una inteligencia.

## Nuevo alcalde de Sevilla

Madrid 7

El rey ha firmado un decreto nombrando alcalde de Sevilla á D. Fernando Barón.

## Revista de bomberos

Madrid 7

El alcalde de esta corte, señor Date, ha visitado en el Prado á los zapadores bomberos.

Hizo grandes elogios del refajo cuerpo, y lamentó que la falta de agua dificulte muchas veces sus funciones en los incendios.

## Grandes nevadas. Daños en los campos

Madrid 7

Informan de Tánger que en dicha población se reciben noticias de Sidi-bel-Abbés, según las cuales la columna de tropas imperiales que se encuentra acampada en el Muluya, dispone á levantar el campo, dirigiéndose á Uxda.

Las nieves y las enfermedades diezman á las fuerzas del Sultán.

## Noticias de Barcelona.—Las elecciones y los elementos de la Solidaridad

Madrid 7

Noticias que se reciben de Barcelona dicen que, en las próximas elecciones, los elementos que constituyen la Solidaridad catalana lucharán separadamente, dividiéndose en cléricales y anticlericales.

## Más noticias de Barcelona

Madrid 7

Han surgido varias discrepancias entre el gobernador civil de Barcelona y el juez especial nombrado para instruir los procesos con motivo de las bombas depositadas en distintos puntos de la capital.

## VAPOR GERMANIA

Cuenta general de gastos de 115 barriles de mi consignación (3 marcas y 5 muestras), vendidos en este mercado.

Comunes á todos los barriles	Pesos	Centavos	Pesos	Centavos
Derechos de Aduanas . . . . .	46	*		
Flete pagado en pesos al cambio de 4.86 1/2	58	76		
Satisfacción al corredor de Aduanas por declaración . . . . .	3	*		
Muelle . . . . .	1	52		
Seguro . . . . .	2	30	111	58
Comunes á los barriles de muestra				
Acarreo, trabajo de colección en el sótano, peso y obra de tonelería . . . . .	2	90		

Se ruega al público visita nuestras  
Sucursales para examinar los bordados de  
todos estilos: encajes, reales, matices  
punto vainicas, etc., etc., ejecutados  
con la máquina  
**DOMESTICA BOBINA CENTRAL**  
la misma que se emplea universalmente para  
las familias, en las labores  
de ropa blanca, prendas de vestir y otras  
similares.  
Máquinas para toda industria en que se  
emplea la costura.

# Máquinas SINGER para coser

Todos los modelos a pesetas 2,50 semanales

PIDASE EL CATALOGO ILUSTRADO QUE SE DA GRATIS

# El Radical

## Horas de oficinas en las distintas dependencias

Dirección	Redacción	Administración
De 8 a 10 noche.	De 8 noche a 4 madrugada.	De 8 a 12 mañana y 3 a 6 tarde.

## Precios de las esquelas de defunción y de aniversario

	1.ª plana.	2.ª id.	3.ª id.	4.ª id.
A una columna, ptas.	8'00	7'00	6'00	5'00
A dos id.	15'00	12'00	10'00	8'00
A tres id.	20'00	15'00	12'00	10'00

De mayor tamaño a precios convencionales, admitiéndose encargos hasta las 4 de la madrugada. A los no suscriptores se les aumentará un 50 por 100.

Después de la hora de oficina de la Administración no se admiten anuncios ni reclamos.



**Agencia de transportes**  
Marítimos y terrestres  
a todos los puntos de España y Extranjero,  
Comisiones, Consignaciones, Tránsitos, Embarcos y Fletamentos  
Servicio combinado de domicilio a domicilio.  
**CARRETERO Y GARCIA**  
Agentes de la Compañía de Seguros Marítimos, Fluviales y Terrestres, «Germania», de Berlín  
CALLE CONDE OFALIA NÚM. 7.—ALMERIA

Correspondentes en las principales plazas de la península

EN BARCELONA

Para bultos: D. Enrique Biguer.—Ronda de San Pedro, núm. 47.

Para paquetes a granel: D. José Bardet.—Monjuich de San Pedro, núm. 5.

**LA UNIÓN Y EL FÉNIX ESPAÑOL**  
COMPANÍA DE SEGUROS REUNIDOS  
Agencias en todas las provincias de España,  
Francia y Portugal.  
42 años de existencia  
SEGUROS SOBRE LA VIDA  
SEGUROS CONTRA INCENDIOS  
Subdirectores en Almería:  
Don Salvador Romero y Hermano  
Paseo del Príncipe, núm. 10

**LA WESTERN**  
Compañía inglesa de seguros contra incendios y riesgos marítimos  
FUNDADA EN 1851  
Oficinas principales: TORONTO (CANADA) Y LONDRES  
Banqueros: THE NATIONAL BANK OF SCOTLAND, LONDRES  
Establecida legalmente en España  
Capital pagado . . . . . Ptas. 11.500.000  
Fondos de reserva . . . . . 11.088.900  
Total de garantías . . . . . 22.588.900

Primas cobradas, Ptas. 25.880.000  
Sobre la prima pagadas Ptas. 269.020.450  
Sucursal para España y Portugal: Mayor, 7 y 9.—Madrid  
Director: Alfredo E. Villegas  
El Subdirector para Almería y su provincia: Antonio González Rodríguez, Administrador de EL RADICAL  
Esta Compañía emite Polizas de Seguros contra la pérdida de alquileres a los inquilinos durante la redacción de las viviendas destruidas por el incendio.

## Agricultores

En la presente temporada tengo disponibles seis millones de barbados americanos de primera clase en todas sus variedades, así como también un gran surtido de árboles para ramales y jardines. Rosales, claveles, crisantemos del Japón y flores de todas clases.

En frutales, hay cuanto se quiera con variedades exquisitas; disponiendo de miles de olivos y almendros.

En árboles maderables, como pinos, casuarinas y eucaliptus, hay colecciones importantísimas.

Los precios son los más reducidos, pero variables en una misma clase, según el desarrollo de la planta, procediendo todas ellas de los acreditados «Campos Eliseos de Lérida», que representa en esta provincia, D. Cesáreo Peón Moreno, del comercio, (Real 9, almacén del Ondado, y Reina, 10).—Almería.

## PARA ORAN



## EL VAPOR NUMANCIA

Sale todos los lunes directo de Almería para Orán, y de Orán para Almería todos los miércoles, también directo.

Se despacha en Almería por su Armador, don Joaquín Acuña Gómez, Paseo del Príncipe, número 27, y en Orán por D. Julio Hernández, Rue de Orleans, 8.

## CAFÉ IMPERIAL

Paseo del Príncipe, 54.

En este salón se darán grandes bailes de máscaras los tres días de Carnaval y el domingo de Pascua, de diez de la noche a cuatro de la mañana.

La entrada es por medio de ticket cuyo valor es de cuatro reales, con opción al consumo de un café, con copa de cognac, rom o anís.

Calle Navarro Rodrigo 16, segundo, izquierda.

## Modista

Acaba de llegar a esta capital la señora Juana Zapata, modista parisina.

Confesiona toda clase de vestidos de última moda y a capricho.

Calle Navarro Rodrigo 16, segundo, izquierda.

## Resguardos de Ultramar

El Habilitado de claves pasivas don Juan Sáez Castilla, los gestiona y paga al contado a los repatriados y sus herederos de esta capital y pueblos de la provincia. Consultar por carta.

Rambla de Alfaro, 21.

com que U el a sum com mo lida tica cho por el h sali una

com que U el a sum com mo lida tica cho por el h sali una

com que U el a sum com mo lida tica cho por el h sali una

com que U el a sum com mo lida tica cho por el h sali una

com que U el a sum com mo lida tica cho por el h sali una

com que U el a sum com mo lida tica cho por el h sali una

com que U el a sum com mo lida tica cho por el h sali una

com que U el a sum com mo lida tica cho por el h sali una

com que U el a sum com mo lida tica cho por el h sali una

com que U el a sum com mo lida tica cho por el h sali una

com que U el a sum com mo lida tica cho por el h sali una

com que U el a sum com mo lida tica cho por el h sali una

com que U el a sum com mo lida tica cho por el h sali una

com que U el a sum com mo lida tica cho por el h sali una

com que U el a sum com mo lida tica cho por el h sali una

com que U el a sum com mo lida tica cho por el h sali una

com que U el a sum com mo lida tica cho por el h sali una

com que U el a sum com mo lida tica cho por el h sali una

com que U el a sum com mo lida tica cho por el h sali una

com que U el a sum com mo lida tica cho por el h sali una

com que U el a sum com mo lida tica cho por el h sali una

com que U el a sum com mo lida tica cho por el h sali una

com que U el a sum com mo lida tica cho por el h sali una

com que U el a sum com mo lida tica cho por el h sali una

com que U el a sum com mo lida tica cho por el h sali una

com que U el a sum com mo lida tica cho por el h sali una

com que U el a sum com mo lida tica cho por el h sali una

com que U el a sum com mo lida tica cho por el h sali una

com que U el a sum com mo lida tica cho por el h sali una

com que U el a sum com mo lida tica cho por el h sali una

com que U el a sum com mo lida tica cho por el h sali una

com que U el a sum com mo lida tica cho por el h sali una

com que U el a sum com mo lida tica cho por el h sali una

com que U el a sum com mo lida tica cho por el h sali una

com que U el a sum com mo lida tica cho por el h sali una

com que U el a sum com mo lida tica cho por el h sali una

com que U el a sum com mo lida tica cho por el h sali una

com que U el a sum com mo lida tica cho por el h sali una

com que U el a sum com mo lida tica cho por el h sali una

com que U el a sum com mo lida tica cho por el h sali una

com que U el a sum com mo lida tica cho por el h sali una

com que U el a sum com mo lida tica cho por el h sali una

com que U el a sum com mo lida tica cho por el h sali una

com que U el a sum com mo lida tica cho por el h sali una

com que U el a sum com mo lida tica cho por el h sali una

com que U el a sum com mo lida tica cho por el h sali una

com que U el a sum com mo lida tica cho por el h sali una

com que U el a sum com mo lida tica cho por el h sali una

com que U el a sum com mo lida tica cho por el h sali una

com que U el a sum com mo lida tica cho por el h sali una

com que U el a sum com mo lida tica cho por el h sali una

com que U el a sum com mo lida tica cho por el h sali una

com que U el a sum com mo lida tica cho por el h sali una

com que U el a sum com mo lida tica cho por el h sali una

com que U el a sum com mo lida tica cho por el h sali una

com que U el a sum com mo lida tica cho por el h sali una

com que U el a sum com mo lida tica cho por el h sali una

com que U el a sum com mo lida tica cho por el h sali una

com que U el a sum com mo lida tica cho por el h sali una

com que U el a sum com mo lida tica cho por el h sali una

com que U el a sum com mo lida tica cho por el h sali una

com que U el a sum com mo lida tica cho por el h sali una

com que U el a sum com mo lida tica cho por el h sali una

com que U el a sum com mo lida tica cho por el h sali una

com que U el a sum com mo lida tica cho por el h sali una

com que U el a sum com mo lida tica cho por el h sali una

com que U el a sum com mo lida tica cho por el h sali una

com que U el a sum com mo lida tica cho por el h sali una

com que U el a sum com mo lida tica cho por el h sali una

com que U el a sum com mo lida tica cho por el h sali una

com que U el a sum com mo lida tica cho por el h sali una

com que U el a sum com mo lida tica cho por el h sali una

com que U el a sum com mo lida tica cho por el h sali una

com que U el a sum com mo lida tica cho por el h sali una

com que U el a sum com mo lida tica cho por el h sali una

com que U el a sum com mo lida tica cho por el h sali una

com que U el a sum com mo lida tica cho por el h sali una

com que U el a sum com mo lida tica cho por el h sali una

com que U el a sum com